

Silbernes Jubiläum feiert die Anwaltskanzlei Mühlenbein & Kollegen in Brilon. Vor 25 Jah-

ren, im Mai 1988, begründete das Anwaltsehepaar Josef Mühlenbein und Ulrike Platner-Mühlenbein in Brilon seine freiberufliche Tätigkeit und fand im traditionsreichen Haus Bahnhofstraße 4 in Brilon großzügige Büroräume. Im selben Jahr entstand auch gerade die Fußgängerzone in Brilon und die Bahnhofstraße wurde neu gepflastert. Geschäftsleute wurden seinerzeit gefragt, ob sie ein bestimmtes Motiv vor ihrem Eingang wünschten. Die Wahl fiel den Anwälten nicht schwer und so wurde vor den Hauseingang ein Paragrafenzeichen gepflastert. Seit 2005 arbeitet als Dritte im Bunde Rechtsanwältin Silvia Hoffmann-Benz in der Kanzlei mit. Großen Wert legen die Rechtsanwälte auf Aus- und Fortbildung: Rechtsanwalt Josef Mühlenbein hat sich zum Fachanwalt für Arbeitsrecht, Rechtsanwältin Ulrike Platner-Mühlenbein zur Fachanwältin für Familienrecht und zur Mediatorin und Rechtsanwältin Silvia Benz zur Fachanwältin für Verkehrsrecht qualifiziert. Daneben bestehen Tätigkeitsschwerpunkte in den Bereichen Erbrecht, Bankrecht, Jagdund Waffenrecht und mehr. Für regelmäßige und intensive Fortbildungen der Rechtsanwälte und der Mitarbeiterinnen wurden der Kanzlei die Fortbildungszertifikate der Rechts-

anwaltskammer und des Deutschen Anwaltsvereins verliehen. Die Kanzleiorganisation ist nach DIN EN ISO 9001 zertifiziert. In den vergangenen 25 Jahren haben über 20 junge Leute mit Erfolg die Ausbildung zum/zur Rechtsanwaltsfachangestellten durchlaufen, zur Zeit absolviert ein Rechtsrefendar seine Ausbildung in der Kanzlei. "Es macht uns auch nach 25 Jahren immer noch jeden Tag viel Freude, für unsere Mandanten da zu sein, sie zu beraten und das bestmögliche Ergebnis für sie zu erzielen", meinen die Anwälte einhellig und freuen sich auf viele weitere berufliche Jahre in Brilon.